

Per Kanu und Fahrrad am Niederrhein

Longerich. Den schönsten Ferienabschluss hatten 30 Jugendliche im Alter von 13 bis 22 Jahre aus Longerich und Lindweiler. Sie waren im „Sola“ (Sommerlager) am Niederrhein. Ein wenig müde, aber sehr zufrieden kehrten alle unversehrt nach Hause zurück. Aufregende und vor allem sportliche Tage lagen hinter ihnen. Denn sie hatten im Sommerlager der Jugendleiterrunde der Pfarrei St. Dionysius Longerich/Lindweiler teilgenommen. Drei Tage auf dem Fahrrad mit Strecken bis zu 75 Kilometer und drei Tage im Kanu entlang der Niers fuhren die Teilnehmer durch den Niederrhein und erlebten so man-



ches kleine Abenteuer. Die Tour führte von Longerich über Süchteln, Wachtendonk, Geldern, Kvelaer, Xanten, Krefeld und wieder zurück in die Heimat. Einer der Höhepunkte war sicherlich der Wasserskispieß in

Xanten. Dank einer „Fensterputzaktion“, bei der die Jugendlichen in Longerich für „neuen Durchblick“ sorgten, konnten die Teilnehmer die finanzielle Seite der Aktion sichern.